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   DIRECCIÓN    DE 
   COMUNICACIÓN  
  DE  NUCLENOR 

Nuclenor participa en la decimosexta 
reunión del Comité de Información de 
Santa María de Garoña

14 de diciembre de 2017.- La 
decimosexta  reunión  del  Comité  de 
Información  de  la  Central  Nuclear  de 
Santa María de Garoña se celebró ayer, 
13  de  diciembre,  en  el  Ayuntamiento 
del Valle de Tobalina.  
 

El  director  de  la  Central,   
Miguel  Ángel  Cortés,  resumió  los   
acontecimientos  más  significativos 
durante  el  año  2017,  entre  los  que 
destacó  que  la  denegación  de  la 
renovación  de  la  autorización  de 
explotación  por  parte  del  Ministerio  , 
una  vez  que  el  Consejo  de  Seguridad 
Nuclear  informó  favorablemente de  la 
solicitud  presentada  por  Nuclenor,  no 
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se  debió  en  ningún  caso  a  causas 
técnicas o de seguridad de la central. 
 

La aplicación del expediente de 
regulación de empleo a la plantilla y la 
implantación  de  un  marco  laboral 
estable  y  definido  para  la  misma 
durante  todo  el  periodo  de 
predesmantelamiento,  fue  otro  de  los 
aspectos a los que hizo mención.  
 

Cortés,  en  su  intervención, 
explicó  que  el  nuevo  objetivo  de  la 
empresa  es  adaptar  la  instalación  y  la 
organización,  realizando  los  procesos 
necesarios para transferir la titularidad 
a Enresa de forma segura y eficiente. 

www.nuclenor.org
serviciodecomunicacion@nuclenor.es

Nuclenor informó sobre el grado de avance de las actividades para 
adaptar la instalación, su organización y procesos para transferir la 
titularidad a Enresa de forma segura y eficiente. 

El director de la Central Nuclear de Santa María de Garoña, Miguel Ángel Cortés, durante su 
intervención en el comité de información 


